



Stimmen der deutsch-französischen Versöhnung

Ziel

Mit diesem Projekt möchten wir junge Menschen für die Bedeutung der deutsch-französischen Freundschaft und eines gemeinsamen europäischen Bewusstseins sensibilisieren.

Die Geschichten, die wir sammeln, sollen lebendig vermitteln, wie sehr diese Freundschaft auf stetigem Engagement und einem gemeinsamen Miteinander beruht.

Kontakt:



stagiaire.cristeel@gmail.com



+49 175 19 19 277

Gesucht

... werden Menschen, die persönliche Erinnerungen an ihre aktive Zeit in deutsch-französischen Städtepartnerschaften in der Grenzregion während der Nachkriegszeit teilen möchten. Ob besondere Begegnungen, gemeinsame Projekte oder Erlebnisse – im Fokus stehen Geschichten, die die Freundschaft über die Grenze hinweg lebendig machen.